



満開の花の中で行われた花まつり

## 色とりどりの花の中で 城址公園花まつり

4月17日・18日、城址公園花まつりが、地元商店会の主催で行われました。

春を彩る花が満開の中、大勢の人がカラオケ大会や歌謡ショーを楽しみました。

晴天に恵まれた城址公園は、美しく咲く花とおいしい料理、楽しい歌声につつまれました。

## 水防対策の強化のために 消防団機械器具管理調査・水防訓練

4月18日、役場駐車場及び各消防団機械器具置場で、管理調査及び水防訓練が行われました。

消防車や機械器具置場の管理状態、消防ポンプの状態が良好かなどの審査を実施。管理調査終了後には、石橋地区消防組合上三川分署員の指導による水防訓練が実施され、万が一の災害に備えて、積み土嚢による水防工法の訓練を実施しました。



積み土嚢の訓練を受ける消防団員



全体講習の様子

## 正確なジャッジのために バレーボール審判講習会

4月25日、町体育センターで、町体育協会バレー部主催による、平成22年度バレーボール審判講習会が行われました。

当日は、町内のバレーボールチーム14チーム80名が集まりJVA国際審判員所属、栃木県バレーボール協会審判長の磯直久さんと審判ライセンス所有の野尻宗利さんの2名を中心に、講義と実践演習を行いました。

## みんなで、がんばって歩いたよ 上三川小学校全校遠足

4月30日、上三川小学校で全児童が学校から桃畑緑地公園まで歩く、伝統の全校遠足を楽しみました。

この遠足は、小学校の創立記念日に併せて行われています。桃畑緑地公園に着いた児童たちは、元気に遊んだり、おいしいお弁当を食べたり、楽しい一日を過ごしました。



元気に公園についた児童たち



大田原高校戦で力投する松枝選手

## 春季県高校野球で優秀選手に選出 小山南高校3年 松枝翔太選手

4月24日から5月4日の日程で開催された、第63回春季県高校野球大会兼第62回春季関東地区高校野球大会県予選の優秀選手に小山南高校の松枝翔太選手(明治中出身)が選出されました。

松枝選手は、4月25日、シード校である大田原高校戦に先発し、3塁すら踏ませず被安打3の完封勝利を收め、その投球が評価されての選出となりました。

## ホタルの飛び交う環境づくりを ヒゲ沼で除草作業

5月13日、本郷中学校2年生とさわやか会がホタルが飛ぶ磯川緑地公園内ヒゲ沼周辺の環境保全活動の一環として、除草作業を行いました。

新緑の緑地公園に春の陽光がさわやかに差し込む中、生徒・さわやか会員たちは、元気に除草作業を行いました。



ヒゲ沼周辺の清掃活動に励む本郷中学校生徒



かんぴょうの苗植えを学ぶ児童たち

## 町の特産品“かんぴょう”を知ろう 本郷小学校3年生がかんぴょうの苗植え

5月14日、本郷小学校3年生が総合的な学習の一環として、かんぴょうの苗植えを行いました。

今後、子どもたちは、かんぴょう栽培の観察などを行い、苗が成長する様子を学習します。収穫されるふくべは「かみのかわかんぴょう収穫まつり」でかんぴょう剥きの実演などのイベントに使用される予定です。

## 勤労・生産の喜びを 明治南小学校で田植え

5月14日、明治南小学校全児童による田植えが、保護者や地域の人々の協力のもと、小学校東の稻作体験農場で行われました。

今回植えられた稻は10月頃に収穫され、南っこまつりでカレーライスにして食べたり、持ち帰って家族といただくとのことです。

新1年生は初体験の児童も多く、泥だらけになりながらも、楽しく田植えができました。



元気いっぱいに田植えを行う児童たち